

ERMUA / La campaña de 'alimentos por lectura' recogió 400 kilos

La campaña de 'Alimentos por lectura' organizados por la biblioteca municipal y la Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua, ACHE, con la colaboración de la Cruz Roja ha recogido 400 kilos de alimentos. Los responsables de esta iniciativa, que se ha prolongado durante 10 días en diferentes instalaciones culturales y comerciales, hacen una valoración positiva de la respuesta recibida por parte de la población ermuarra.

«Aunque la recogida de alimentos ha sido muy desigual en los comercios, cabe destacar la buena disposición de los mismos a colaborar en esta iniciativa», destacan los organizadores. 17 los comercios que han querido aportar su granito de arena a la campaña. La iniciativa consistía en el trueque de un libro por cada paquete de alimentos que se entregaba en los establecimientos comerciales participantes.

Los alimentos recogidos se han entregado a la oficina local de Cruz Roja, quien los entregará al Banco de Alimentos local el 19 de diciembre. Los libros que se han entregado en este trueque eran ejemplares donados por particulares a la biblioteca, mientras que los devedés forman parte de un donativo de FNAC, recogidos, a su vez, por la tienda durante la campaña 'Recicla tu Filtoteca'.

Han sido más los donativos de alimentos desinteresados que los libros o devedés recogidos en trueque y «como anécdota decir que varias personas además de alimentos han traído sus propios libros para donarlos», informan los organizadores.

Nuevas campañas

La Asociación de Comerciantes, especialmente los comercios participantes (El Armario de Natalia, Sare Informatika, Ramos Moda Hombre, Bolsos Sagardui, Gauzak, Estética Lur, Zurich Seguros, Ferretería Anboto, Ikatz, Virginia Pascual, Xiripot, Estanco Solozabal, Juana Mari, Peluquería Leire Rasco, Óptica Itze, Calzados Eder y Vintage, así como la biblioteca municipal) quieren agradecer a todas las personas que han colaborado, pasando por sus establecimientos y donando alimentos.

Esta no es más que una de las campañas que se organizarán, ya que en próximos días se podrá contribuir con la tómbola solidaria, la población saharai o el Banco Local de alimentos.